

**La Funsel**

Nils Holger Moormann | 2013

[www.moormann.de](http://www.moormann.de)





Die Leuchte La Funsel ist für alle da: Sie kann nicht nur an die zwei Betten Siebenschläfer und Tagedieb angebracht werden, sondern kann auch, mit dem passenden Fußteil, an Tische bis zu einer Plattenstärke von 65 mm, dem Regalsystem FNP und Egal geklemmt werden. Eine für alle eben - außer für Ihren Partner im Bett: der bekommt nämlich durch das fokussierte Licht der Leseleuchte nichts mit und kann ruhig schlafen, während Sie die „Die drei Musketiere“ noch zu Ende lesen.

*One for all!  
The new lamp La Funsel (Bavarian for small lamp!) serves all purposes: it cannot only be fixed to the two beds Tagedieb and Siebenschläfer, but with a proper clip it can also be fitted to all tables, as long as the tabletop is not thicker than 65 mm, the shelf system FNP and Egal. Precisely, one for all, - except for your partner in bed: thanks to the focused light of the reading lamp he or she won't be aware or anything and will be able to sleep calmly, while you are finishing reading „The Three Musketeers“.*











### Material/material

Aluminium eloxiert, Esche unbehandelt,  
Gummiummantelung schwarz  
*aluminium anodized, ash untreated,  
vulcanised rubber coated, black*

### Maße/dimensions

Länge des Schwanenhalses inkl. Schirm  
length of flexible gooseneck incl. lamp  
shade:  
ca./approx 73 cm

Kabellänge: ca. 2 m  
cable length: approx 2 m

### Leuchtmittel/illuminant



La Funsel für Bett/*for bed:*

LED, 3,9 Watt, 225 lm  
Lichtfarbe: warm weiß, ca. 2700 Kelvin  
*luminous color: warm white, approx.  
2700 kelvin*



La Funsel für FNP Egal/*for FNP, Egal:*

LED, 7,8 Watt, 445 lm  
Lichtfarbe: warm weiß, ca. 2700 Kelvin  
*luminous color: warm white, approx.  
2700 kelvin*



La Funsel für Tisch/*for table:*

LED, 7,8 Watt, 445 lm  
Lichtfarbe: warm weiß, ca. 2700 Kelvin  
*luminous color: warm white, approx.  
2700 kelvin*